

Arbeitskreis Schlosspark

Jutta Gerwers-Hagedorn

Anfang 2019 hat sich der Arbeitskreis Schlosspark beim Netzwerk ‚Garten und Mensch‘ um den Kulturpreis beworben.

Dort wollte der Arbeitskreis die Arbeit der ehrenamtlich pflegenden, fleißigen Hände des Rosariums gewürdigt wissen.

In diesem Netzwerk wird die Arbeit von Ehrenamtlern gewürdigt. Die Idee dort u. a.: Gärten und Parks besitzen eine unschätzbare Bedeutung für Zusammenleben, Klimaschutz und Biodiversität. Die Anlagen stellen einen Teil unseres kulturellen Erbes dar und besitzen einen hohen Identifikationsfaktor. Damit möchte man das Ehrenamt bundesweit stärken. Die Adressaten sind Gartenbegeisterte

mit der Bereitschaft, sich aktiv einzubringen, Vereine und Initiativen für Erhalt, Pflege und Entwicklung von Grün, bis zu Migranten, um ihnen die Erfahrung zur Teilhabe an Gemeinschaften zu ermöglichen. Leider haben wir jetzt beim ersten Mal noch nicht gewonnen, aber man hat mir mitgeteilt, wir sollten jedes Mal mitmachen; die Chancen wären nicht schlecht.

In der Mai-Sitzung erläuterte Herr Sommerfeld den Umbau und Renaturierung des Moersbaches sowie die Umgestaltung des Schlossvorhofes.

Am 3. August 2019 fand eine Lesung im Rosarium statt. Die Barbarabuchhandlung



AK-Schlosspark-Veranstaltung am 3. Aug. 2019: Lesung im Rosarium durch Barbara-Buchhandlung

lung hat uns dabei unterstützt. Die Lesung war ein voller Erfolg. 22 Personen hatten daran teilgenommen. Die Rheinische Post berichtete darüber.

Beim September Treffen wurde über die Beschädigungen am Zugang von der Gartenstraße gesprochen. Im Vorfeld hatte ich mit Herrn Kamp darüber gesprochen und er erklärte, dass es ein Versicherungsschaden wäre und man da-

durch den Zeitpunkt der Reparatur noch nicht festlegen könne. Im Frühjahr 2020 ist eine Parkbegehung angedacht.

Ich möchte mich weiterhin beim Arbeitskreis Schlosspark für die intensive Mitarbeit bedanken. Von Januar 2018 bis Dezember 2019 durfte ich den Vorsitz ausüben, der nun an Frau Marlene Fechner weitergegeben wurde. Ich freue mich aber auch auf die weitere Mitarbeit.



Jutta Gerwers-Hagedorn, die scheidende AK-Schlosspark-Vorsitzende



Marlene Fechner, AK-Schlosspark-Vorsitzende ab 2020.

